



ACLARA. Patricio López negó impase en frontera.

Gobernador de Arica niega movilización de hito N° 52 en frontera de Perú y Chile

Tacna. El gobernador de la ciudad chilena de Arica, Patricio López Berríos, descartó la posibilidad de que el hito N° 52, ubicado en el distrito de Palca, en la frontera de Perú y Chile, haya sido movido.

El supuesto desplazamiento del hito fue referido por el alcalde provincial de Tacna, Fidel Carita Monroy, durante su discurso por el aniversario de la reincorporación de Tacna al Perú. Mencionó el tema en medio de una alocución de rechazo a las operaciones de la empresa minera Minsur.

Esta compañía opera en Palca, a pocos metros de la frontera con Chile.

"Hace 15 días, cuando conocimos por la prensa (peruana) sobre el tema del hito, solicitamos a los carabineros (policía) inspeccionar la zona. Nos confirmaron que no existió ningún tipo de movilización del hito", declaró López.

La autoridad extranjera participó ayer, junto a otras autoridades de su país, de las actividades protocolares realizadas en Tacna por el próximo aniversario patrio de Chile. ■